



## Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le président de la Conférence épiscopale italienne



Le 15 septembre 2019, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et de toute la Russie, en visite à Madrid avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré le président de la Conférence épiscopale italienne de l'Église catholique romaine, le cardinal archevêque de Pérouse, Mgr Gualtiero Bassetti.

Prenaient part à la rencontre : le président de la Commission interchrétienne de la Conférence épiscopale italienne, l'évêque de Frosinone, Mgr Ambrogio Spreafico, le secrétaire aux relations interchrétiennes du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), et le secrétaire général de la Communauté Sant'Egidio, le professeur Adriano Roccucci.

L'entretien a porté sur l'activité du groupe de travail entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale italienne, dans le cadre du forum-dialogue des sociétés civiles, qui a débuté en février 2017, ainsi que sur le développement des relations entre orthodoxes et catholiques en général.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rappelé un épisode de la biographie de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, lié à la ville de Pérouse, où il avait reçu le titre de docteur honoraire de l'université de cette ville.

De son côté, l'archevêque Bassetti a relaté avec plaisir les souvenirs de ses rencontres avec Sa Sainteté.

Les interlocuteurs ont discuté de la date et du thème de la prochaine réunion du groupe de travail entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale italienne.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46112/>